



# DIE ROTE ZWIWWEL



## Liebe Flomersheimerinnen und Flomersheimer

diese „Rote Zwiwwel“ erreicht Sie in einer außergewöhnlichen Zeit die wir weltweit noch nie so erlebt haben. Wir stoßen an ungeahnte Grenzen und die Politik wirkt in manchem hilflos, weil für uns noch nie dagewesene Probleme auftauchen, für die wir nicht bereits Lösungen in der Schublade haben, wo es viel Disziplin und Solidarität erfordert, um heil durchzukommen.



Kirsten Sielaff Vorsitzende SPD Flomersheim

Es gibt kein eindeutiges Modell, wie die Corona-Pandemie schnell und richtig überwunden werden kann.

„Ich fürchte man wird nicht alle zur gleichen Zeit von den notwendigen Schritten überzeugen können. Wenn man darauf bestünde, immer die Zustimmung aller zu bekommen, wird man keine Politik machen können“ hat Willy Brandt im Dezember vor 54 Jahren gesagt. Und das ist heute so aktuell wie damals.

Es sind im Laufe der letzten Monaten sicherlich Fehlentscheidungen getroffen worden. Das zeigt: Auch unsere Spitzenpolitiker sind Menschen - wie du und ich - und können Fehleinschätzungen unterliegen. Trotzdem habe ich Vertrauen, das sie nach ihrem besten Wissen und aus ihrer ethischen Verantwortung heraus handelten!

Kritisieren wir, was wir als falsch empfinden - diskutieren wir die unterschiedlichen Entscheidungen und Lösungsversuche: dies gehört zu einer offenen Gesellschaft und unserer Demokratie, aber verlieren wir darüber nicht den Glauben an unsere Demokratie. Manch älterer Mitbürger/innen hat mir in diesen Tagen gesagt: Ich werde in manchem an den erlebten Krieg und die Zeit danach erinnert. Und da möchte ich ein hoffnungsvolles Wort einer großen Persönlichkeit aus jener schrecklichen Zeit zitieren:

Die Nacht wird nicht ewig bleiben.

Es wird nicht finster bleiben.

Die Tage, von denen wir sagen,  
Sie gefallen uns nicht

werden nicht die letzten Tage sein“

Vielleicht ein gutes Wort auch für die jetzige Zeit. In diesem Sinne sollten wir hoffnungsvoll in das Neue Jahr gehen.

Ich wünsche Ihnen persönlich und auch im Namen der SPD Flomersheim eine besinnliche Weihnachtszeit und gehen Sie hoffnungsvoll in das Jahr 2021 und im Sinne der Pandemie ausnahmsweise: Bleiben Sie negativ!

Ihre

*Kirsten Sielaff*